

COMUNICADO N° 677

Panamá iniciará vacunación a niños entre 5 y 11 años antes del comienzo del año escolar

La Operación PanavaC-19 en coordinación con el Ministerio de Salud informan que esta noche llegarán al país 60 mil dosis de vacunas pediátricas contra la COVID- 19, de la casa farmacéutica Pfizer.

El ministro de Salud (Minsa), Luis Francisco Sucre, informó que para este año se tiene programada la vacunación a niños de 5 hasta los 11 años. Reveló además que antes del comienzo del año escolar, programado para marzo próximo se debe estar ejecutado las jornadas de vacunación a este grupo. Sucre adelantó que mañana lunes 3 de enero se reunirá, en horas de la mañana, el equipo de PanavaC-19, que lidera el presidente Laurentino Cortizo Cohen, para afinar la hoja de ruta para el inicio del proceso de vacunación a niños a partir de los 5 años.

Dijo que la vacunación empezará por los menores que padecen algún tipo de enfermedad crónica y pacientes inmunosuprimidos y recordó que el Gobierno Nacional y el Ministerio de Salud tienen la responsabilidad de cubrir a toda la población y darles salud sobre todo para proteger su vida.

"Los niños tienen derecho por ley a ser vacunados, yo como padre y médico estoy esperando esta oportunidad, ya que es la mejor manera de demostrar un verdadero amor a nuestros hijos, puesto que el 90% de las personas que mueren no están vacunados", puntualizó Sucre.

55 casos de Ómicron

El Minsa informa que hasta la fecha de hoy se ha confirmado un total de 55 casos de la variante Ómicron tras los resultados de los análisis genómicos del Instituto Conmemorativo Gorgas de Estudios de la Salud (ICGES). Los nuevos casos confirmados corresponden a personas entre los 19 y 45 años, residentes en Panamá Metro, Panamá Oeste, San Miguelito y Coclé. Las personas se encuentran en aislamiento y se

las aplica la trazabilidad de sus contactos para cortar la transmisión del virus. El Minsa le recuerda a la población que, ante esta nueva variante, cuya transmisión es comunitaria, deben de redoblar las medidas de bioseguridad como uso correcto de la mascarilla, lavado de manos, distanciamiento físico y uso de. Pantalla facial en el transporte público y al realizar compras.

INFORME DE AEROPUERTO

El informe de vigilancia epidemiológica de viajeros en el Aeropuerto Internacional de Tocumen revela que el 1 de enero de este año se detectaron 15 pasajeros que ingresaron por esa terminal con Covid19, de un total de 3,687 que arribaron al país. El documento señala que desde que se reanudaron las operaciones del Aeropuerto Internacional de Tocumen, en octubre pasado a la fecha se han detectado 1,970 viajeros con Covid-19. En esa terminal se han aplicado un total de 234,601 por los laboratorios.

INFORME EPIDEMIOLÓGICO

El informe preparado por el Departamento de Epidemiología del Minsa revela que en el mundo se contabilizan 289,797,993 casos confirmados de Covid-19 y 5,458,767 defunciones para una letalidad de 2%. En Panamá se reportan 498,785 casos acumulados confirmados de Covid-19, de los cuales 977 son casos nuevos. En las últimas 24 horas se reportan tres defunciones para un acumulado de 7,433 fallecidos y una letalidad de 1.5%. Los recuperados ascienden a 476,527, de los cuales 512 son nuevos recuperados.

En las últimas horas se aplicaron 7,356 pruebas para una positividad de 13,3%. Los casos activos suman 14,825, de los cuales 14,622 están en aislamiento domiciliario y 203 hospitalizados. Los que están en aislamiento se dividen en 14,398 en casa y 224 en hoteles. Los hospitalizados son 171 en sala y 32 en UCI.

COMUNICADO

Los corregimientos con mayor cantidad de casos son los de la provincia de Panamá: San Francisco con 78, Bella Vista 59, Juan Díaz 39 y Betania 32. En San Miguelito Rufina Alfaro con 35.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa).